
名前 店舗名 改善したいこと ・ 疑問など 改善したい事へのあなたなりのアイディア 回答 回答者

木の実 海老名 社員の身だしなみ規則を整えたいです。
文章化して教育ホームページに掲載し、
正社員としての身だしなみのルールを全員がわかるようにするのがいいと思います。

いいアイデアありがとうございます！そうしていけるよう検討します。 藤田

ありさ 海老名 労働時間の改善困った時に
朝入、夜入だけでなく
朝入、中入、夜入があったら全部のシフトがそうでなくても負担は減るかなと思います。

ありがとうございます。負担軽減するために何ができるか、いただいた意見を
元に再検討してシフト作成に活かして行きます。
現状、storemanagerでロング勤務や中抜け勤務などカウントを始めています。
より良い環境になるようシフトの中身の充実に努めていきます！

藤田

まなみ 自由が丘
エアコン清掃業者様に2ヵ月に1度来ていただきたいです…あとは月初に来ていた
だけるとありがたいです。図渦しくてすみません

頑張って利益だします！
コスト面と、効果をみて、現状維持のままで良いと判断しています。時期に関
しては業者様に相談してみてください。

北間

葵 本社

自費で参加するような行事は、入って間もない新人メンバーなどはとくに、上の人
に誘われると断りにくいのではないかと思います。

個人的に誘うと少し強制感が出てしまい会自体に対して良いイメージをあまり持つ
ことができず、後輩や他人へのおススメもできないと思います。
私自身少し感じていることでもありますし、他からも多少耳にします。

上からの個人的な勧誘は控えめにして、個人にではなくグループや店舗での発信を今よりも多め
にするのはいかがでしょうか。

また、社内の参加率を上げることを考えるとしたら、社内スタッフ用の特典みたいなものをもう少し
強めるのはいかがでしょうか。

ありがとうございます。強制感を出しているつもりはなかったのですが、そう感
じてしまわせていたこともあったかと思います。
12月より特典を増やしたイベントなどもあり、今後いただいた意見を元にみん
なに参加してもらえるようなイベント作りをしていきます。

藤田

ゆうすけ 町田 人員不足が続いているので契約、正社員がもう少し増えるとありがたいです。
積極的に採用に動いてくださっていますがアルバイトが多く、キッチンがなかなか増えないので間
口を広げて頂けるとありがたいです。

人員体制の見直しをしました。正社員メンバーを増やす予定はあまりないので
すが、体制に無理が無いように採用を進めさせていただきます。

藤田

葉月 自由が丘
本部人件費申請が店舗の紙ベースでの申請に変わったため、イントラから消して
いただきたいです。

ありがとうございます！消させていただきました！ 藤田

名前 店舗名

ゆきこ 自由が丘

木の実 海老名

しんご 自由が丘

ありさ 海老名

まなみ 自由が丘

ぞの 自由が丘

みずほ 町田

葵 本社

ゆうすけ 町田

ヒデ 海老名

葉月 自由が丘

月香 海老名

さとる 町田

タカ 町田

坂 町田

総会が合同になり、他店舗交流が増えて嬉しいです。

総会が毎回楽しみになっています！

他の飲食店に比べ、時間数や福利厚生がしっかりしていてとても働きやすい環境だと思います。いつもありがとうございます！

仕組みがしっかりとできていて疑問やモヤモヤの少ない環境作りのおかげで年々働きやすい環境になっています、いつもありがとうございます！
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いつもいつもこの環境で良かったと、感謝でいっぱいになっております！ありがとうございます！！

会社に興味があるメンバーが総会に出席させて頂けるのでより会社を知ってもらえてとても素晴らしいと思います。

会社の中で良いなと思うこと・改善されたこと

こうしていつも、よくするために色々と行ってくださってありがとうございます！

必ず誰かが見ていてくれるところです。
あとはfacebookのつぶやきやLINEやイントラなど、
以前に比べて必要な欲しい情報が受け取りやすいなと感じます。

定期的に面談が組まれている事はすごく有難いですしその都度疑問やモヤモヤが解消されています。

困った時に誰でも優しくそうだんに乗ってくれて助けてくれる所。

本当に素敵な仲間、先輩、上司に囲まれていて日々成長させていただける環境があり、その機会をくださる会社があり、本当に有り難い事だと思っています。
一例ですが繁忙で人が足りなくてキツイときでも、会社みんなで乗り越えよう！頑張ろう！と店舗は違っていてもチーム感があることろが良い所だと思います。

オスタリアランチ500円が嬉しいです。本社に行く際の楽しみになっています。

総会が合同になったことにより、同じ会社で働くメンバーと会う機会が増え、刺激を受けています！プログラムも毎回とても面白い内容で、いつも総会後は気持ちがシャキッとします。
ありがとうございます！

色々あげてしまい、偉そうにすみません。
ですが、イベント1つ1つに意味があり、それを影で支えてくださっている方達がいるのも知っています。
なので、間違った方向に認識されないでほしいですし、みんながもっとポジティブに良い！と思い、他人へおススメできるようなものに私も一緒にしていきたいと思ったのであげまし
た。

総会が合同になりましたが、とても楽しくワクワクしながら学びの時間になっていると思います。


